
 

 

Le pluriel des noms Règle générale 
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       sss 

 

 

Noms terminés par – au, 

- eau, - eu  

                    x 

Noms terminés par                                          

- s, - x, - z 

ne changent pas 

Noms terminés par – al 

              aux 

Noms terminés par 

– ail 

             s 

Noms terminés par      

– ou 

               s 

Exemples :  

Un prix / des prix 

Un nez / des nez 

un tapis/des tapis 

 

Exemples :des joyaux, des 

carreaux, des jeux 
Exemples : 

des chevaux 

Exemples : 

Des portails 

Exemples : 

Des clous 

sauf : 

des landaus 

des pneus 

des bleus 

sauf : 

des bals 

des carnavals 

des chacals 

des festivals 

des régals 

des récitals 

sauf : 

des travaux 

des vitraux 

des coraux 

des émaux 

des baux 

sauf : des hiboux 

des choux 

des cailloux 

des genoux 

des bijoux 

des joujoux 

des poux 


